

Jeanne Mance
(1606-1673)



Animée par la foi et l'esprit missionnaire, Jeanne Mance débarque à Québec en 1642. Originaire de Langres, en France, elle a toujours été attirée par l'Amérique et réussit à obtenir du soutien financier pour traverser l'Atlantique et fonder Ville-Marie (Montréal) avec Maisonneuve. Cette gestionnaire impressionnante: elle fonde et administre l'Hôtel-Dieu de Montréal tout en conservant ses liens diplomatiques avec la France. En tant que première infirmière laïque en Nouvelle-France, elle peut être considérée pionnière sur tous les fronts!